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 'El Bronco' presume logros de Nuevo León 
El mandatario estatal resaltó una mejora en la calificación crediticia que otorgó Fitch Ratings. 
Comparte esta noticia 

ADÍN CASTILLO 
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El gobernador Jaime Rodríguez Calderón presumió este sábado un par de "logros" que impactarían en la 
economía de Nuevo León. 

A través de sus redes sociales, el mandatario estatal se pronunció para resaltar una mejora en la calificación 

crediticia que otorgó Fitch Ratings a seis créditos contratados por el gobierno estatal, los cuales pasaron de 

'AA(mex)vra' a AAA(mex)vra'.  

En su mensaje, el mandatario estatal señala que Fitch Ratings incrementó la calificación general de Nuevo 

León "la cual contrasta contrasta con calificación BBB del país", aunque el comunicado de la calificadora 

internacional y el del mismo gobierno estatal hace tres días, señala que la mejora fue en específico a seis 
créditos con la banca de desarrollo nacional. 

"Sin duda esto atraerá más inversión a Nuevo León, al mostrarnos como un estado fuerte, y con finanzas sanas", 

expresó el gobernador en su mensaje. 

Además, Jaime Rodríguez recordó el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en el que se 

resolvió que el impuesto a casinos se continuará cobrando en la entidad, luego de amparos por parte de 

privados. 

"Un gran triunfo para el estado fue que la Suprema Corte de Justicia de la Nación haya avalado la legalidad de 

cobrar impuestos a los casinos, algo que implementamos desde inicios de mi gobierno. Estos recursos los hemos 

distribuido entre los municipios para atender y mejorar la seguridad", expresó.  

El impuesto está destinado a un fondo de seguridad que aprovechan los municipios, el cual se cobra en la 

entidad a casinos y casas de apuestas desde 2017 y que se calcula que deje en tres años 930 millones de 
pesos. 

"Estas son acciones que no se pueden ver o tocar, pero que están ahí generando bienestar a los nuevoleoneses y 

que nos hacen ser un estado poderoso, ejemplo para todo México", finalizó el gobernador. 

 

 

 


